

2024-09-02

Feministas y ONG S apoyan a Alessandra Rojo de la Vega, "NO va Sola"

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cuspidemexico.com/2024/09/02/feministas-y-ongs-apoyan-a-alessandra-rojo-de-la-vega-no-va-sola/>

Martín Aguilar

Organizaciones de la sociedad civil como Todas México, Las Brujas del Mar, Las Constituyentes MX, Marea Verde México, No es una Somos Todas, Woman Palooza, Backhome, Mujeres en Plural, Mujeres Feministas, Observatoria Ciudadana y Campesinas de México, publicaron una carta en la que denuncian que, haciendo un uso perverso de las causas de las mujeres y el feminismo, el TECDMX cometió un grave atropello en contra de Alessandra Rojo de la Vega, materializando el pacto patriarcal.

Otras de las organizaciones firmantes como Rad Verse, Furia, Observatorio de la Paridad, Nosotras Tenemos Otros Datos, Mujeres y Punto, Amisy Yucatán, 50 +1, Red Nacional de Refugios y Red Nacional de Artistas, reiteraron "Alessandra no va sola, ¡por la Cuauhtémoc vamos todas!".

Ante la resolución del Tribunal Electoral de la ciudad de México (TECDMX) de anular la elección en la Alcaldía Cuauhtémoc, colectivas feministas y organizaciones de la sociedad civil alzaron la voz y exigieron que dejen de usar la causa del feminismo como arma para violentar los derechos de Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa y además activista defensora de los derechos de las mujeres.

Consideran que las herramientas jurídicas como la tipificación del delito de Violencia Política en Razón de Género, la paridad en cargos de participación y representación y el 3 de 3 contra la violencia hacia las mujeres, son herramientas creadas para proteger a las mujeres y hoy, esas mismas herramientas están siendo manipuladas y tergiversadas sin fundamento alguno, por quienes intentan robar la elección a costa de favores políticos y personales en perjuicio de la única candidata ciudadana.

"La Cuauhtémoc votó y eligió a Alessandra Rojo de la Vega como su alcaldesa y no descansaremos hasta agotar las últimas instancias y mecanismos legales, así como las demandas y manifestaciones pacíficas y populares que deriven en que la decisión popular sea respetada", resaltaron la Organizaciones civiles.